



ihre Arbeiten präsentieren (von links) Jasmin Bachert, Stephanie Abben und Marikarmen Kober beim Sulzfelder Kulturkreis.
Foto: Pfletscher

Künstlerischer Dialog

Drei junge Künstlerinnen beim Kulturkreis Sulzfeld

Jedes Jahr zur Kirchweih zeigt der Kulturkreis Sulzfeld eine besondere Ausstellung in seinen Räumen. In diesem Jahr konnten diese unter Künstlern beliebte Plattform drei Nachwuchskünstler in Zusammenarbeit mit ihrer Dozentin nutzen. Stephanie Abben, die an der freien Kunstakademie Mannheim lehrt, stellt im Dialog mit Marikarmen Kober, Jasmin Bachert und Filip B. Antonijevic, drei Absolventen der Akademie, Werke in der Galerie im Bürgerhaus aus. „Show off“ heißt die Inszenierung. Ein gemeinsamer Stil der Arbeiten ist durchaus zu erkennen, wobei die Zusammenarbeit von vier Personen mit eigener Handschrift eine sehr breit wirkende Ausstellung entstehen ließ.

Stephanie Abben, die sehr große Formate mit meist architektonischen Elementen zeigt, liefert die Fixpunkte der Schau. In gekonnter harmonischer Verbindung schließen sich daran die Werke der drei Jungkünstler. Marikarmen Kober hat sich unter anderem an die Installation eines Rehtorsos gewagt, der in aufwändiger Weise zwischen einzelnen

Stoffbahnen je nach Blickwinkel nur ausschnittsweise zu erkennen ist.

Die Bilder von Jasmin Bachert sind geprägt von ihrer eigenwilligen Sicht auf die gängige „Schlachthausästhetik“ und zwingen den Betrachter unweigerlich über das Machtverhältnis zwischen Mensch und Tier nachzudenken.

Eher in großen Formaten erscheinen auch die Werke von Filip B. Antonijevic. Fließende Farben und eine schrundig-raue Malart verleihen den Motiven, die er nach eigener Aussage seiner sehr persönlichen Kindheitserfahrung entlehnt hat, die Tiefe.

Bürgermeisterin Sarina Pfründer begrüßte die Besucher und dankte den Mitgliedern des Kulturkreises für die gelungene Ausstellung. Die fachliche Einführung übernahm der Mannheimer Künstler Alexander Horn. Jona Pfletscher

i Öffnungszeiten

Die Ausstellung ist bis zum 12. Oktober jeweils dienstags und donnerstags von 16 bis 18 Uhr und sonntags von 14 bis 18 Uhr geöffnet.